

Bei uns sind Sie ohne Frage richtig.

Und mit Frage erst recht.

Zu Beginn jeder Beratung nehmen wir uns Zeit für eine gründliche Analyse Ihrer Situation und Ihres Logistik-Bedarfs. Das Ziel ist klar: Wir wollen Ihre Kosten optimieren und Ihre Lieferfähigkeit maximieren. Im Fokus steht dabei zum einen die ganzheitliche Sicht auf Ihre Lieferketten, zum anderen untersuchen wir die Güter- und Warenströme nach

Segmenten, um ein differenziertes Bild zu erhalten. Transportorganisation, Kontraktlogistik, E-Commerce und Fulfilment, Vor- und Nachlaufkonzeption und vieles mehr – wir blicken zurück auf tausende erfolgreiche Projekte und finden auch für Sie die optimale Lösung. ←

The customer is right without question.

And more so with.

We start every consultation with a thorough examination of your situation and your logistics needs. The aim is clear – we want to optimise your costs and maximise your delivery capability. We focus on a holistic view of your supply chain and examine the flow of goods by segment to get a more detailed picture.

Transport organisation, contract logistics, e-commerce and fulfilment, pre and onward carriage, and much more – we can proudly look back to thousands of successful assignments and will find the best solution for your needs. ←



**KOMMT RIECK,
KOMMT RAT.**



**TAKE OUR
ADVICE.**